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Школы Карпинска 
ждут новоселья
Два учреждения образования переедут в капитально 

отремонтированные здания 

В Карпинске проходит 
капитальный ремонт бывшего 
здания школы №38. Работы 
ведутся с начала текущего 
года. Закончить подрядчик 
намерен уже в первой 
половине следующего года. 
После завершения проекта 
здесь разместится местная 
школа-интернат. Также 
муниципалитет приступил 
к реставрации бывшего ДК 
угольщиков, куда после 
переедет Детская школа 
искусств. Оба проекта были 
поддержаны губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ.

У Карпинской школы-ин-
терната два корпуса, одно из 
зданий, несмотря на давность 
постройки, как отметили в ад-
министрации муниципалитета, 
еще достаточно крепкое. Второе 
же, расположенное в южной ча-
сти города по улице Мира, на се-
годняшний день уже совершен-
но не соответствует современ-
ным требованиям. Реконструк-
ция здания также была бы неце-
лесообразной, поэтому необхо-
димо было искать другие пути 
решения.

Здание же бывшей школы 
№38 не эксплуатируется уже бо-
лее десяти лет. Однако объект 
находится в собственности ре-
гиона, поэтому муниципалитет 
не может принимать какие-ли-
бо решения по поводу здания са-
мостоятельно. 

– Шли долгие переговоры 
с министерством образования 
Свердловской области по по-
воду решения вопроса, потому 
что нам необходимо закрывать 
нынешний корпус коррекцион-
ной школы (школы-интернат) 
ввиду его неудовлетворитель-
ного состояния. Неоднократно 
проводились выездные совеща-
ния. В итоге со стороны мини-

стерства было принято решение 
включить здание бывшей шко-
лы №38 в программу по прове-
дению капитального ремонта, – 
рассказал глава городского окру-
га Карпинск Андрей Клопов.

Так, здание вошло в програм-
му «Модернизация школьных си-
стем образования». Глава муни-
ципалитета также отметил, что 
поддержку в выделении средств 
на проект оказал губернатор Ев-
гений Куйвашев. После разра-
ботки проекта и проведения кон-
курсных процедур в этом году на-
конец-то удалось приступить к 
реализации. Стоимость контрак-
та составляет более 287 млн ру-
блей. За время проведения капре-
монта в здании уже полностью 
заменили кровлю, обновили фа-
сад, поставили новые окна. Под-
рядчик ведет внутренние отде-
лочные работы. 

– В этом году осваивается до-
статочно серьезная сумма. Под-
рядчик активно взялся за дело. 
На мой взгляд, работы ведутся с 
опережением графика, заметна 
динамика в реализации проек-
та. Недавно в Карпинск с визи-
том приезжал депутат Государ-
ственной думы от нашего изби-
рательного округа Антон Шипу-
лин, он также дал высокую оцен-
ку как качеству проведения ра-
бот, так и их темпу, – добавил 
Андрей Клопов.

На проведении капиталь-
ного ремонта здания работы на 
объекте не завершатся. Необхо-
димо будет также создать соот-
ветствующую инфраструкту-
ру вокруг школы – благоустро-
ить прилегающую территорию, 
оборудовать новый стадион.

Муниципалитет со своей 
стороны намерен подвести к 
школе новую теплотрассу, про-
вести замену водопроводных се-
тей, сетей водоотведения. Также 
необходимо будет оборудовать 

подъездные пути к зданию – это 
улицы Белинского и Малышева.   

Масштабная реконструкция 
в этом году проходит еще в од-
ном здании Карпинска – в быв-
шем Доме культуры угольщи-
ков. Здание имеет историче-
скую ценность. Ранее «Област-
ная газета» писала, что уникаль-
ный объект, построенный еще в 
1940 году, сохранил лепнину и 
фрески сталинской эпохи. Вся 
внутренняя отделка здания бу-
дет отреставрирована, ее поста-
раются максимально сохранить. 

– Мы разработали концепт, 
чтобы потом передать объект 
Детской школе искусств. Губер-
натор Евгений Куйвашев нашу 
идею поддержал, поскольку су-
ществующее здание школы на-
ходится в очень плачевном со-
стоянии. К тому же Дом культу-
ры очень легко перепрофилиро-
вать под эти цели. Муниципали-
тет выкупил здание у частника, 
мы подготовили полноценный 
проект на реконструкцию и по-
лучили финансирование. Сейчас 
работы ведутся полным ходом, 
в следующем году наша задача – 
проект полностью завершить, – 
рассказал глава муниципалитета.

Рядом с бывшим ДК распо-
ложен большой парк, недав-
но обустроенный в рамках про-
граммы «Формирование ком-
фортной городской среды», ко-
торый сегодня является точкой 
притяжения местных жителей. 
Ремонт здания также станет ло-
гичным продолжением благоу-
стройства территории. 

– Население нас поддержи-
вает, особенно коллектив шко-
лы искусств, родители. Они с 
нетерпением ждут завершения 
проекта, когда смогут переехать 
с новое здание, – заключил глава 
городского округа Карпинск Ан-
дрей Клопов.

НА ШАГ БЛИЖЕ К ПРЕОБРАЖЕНИЮ

Завершился первый этап 
благоустройства общественной 
территории в Краснотурьинске

В Краснотурьинске в рамках нацпроекта «Жилье и городская 
среда» завершили первый этап благоустройства Парка горняков. 
Реконструкция началась весной 2024 года, общая стоимость 
реализации проекта составляет порядка 110 млн рублей.

Парк по улице Зои Космодемьянской в 60-70-х годах прошлого столетия 
был центром общественной жизни горняцкого района Медная Шахта, 
на праздниках здесь собирались жители со всего Краснотурьинска. Построен 
он был силами работников Турьинского рудоуправления.

Проект восстановления общественного пространства очень 
востребован, поскольку, как отметили в администрации, район достаточно 
обособлен и до сегодняшнего дня здесь не было своей зоны отдыха. 
Благоустроить территорию пару лет назад предложила инициативная 
группа. При этом восстановление заброшенного пространства поддержали 
не только активисты Медной Шахты, но и многие краснотурьинцы – проект 
стал победителем рейтингового голосования за объекты благоустройства. 
В итоге провести работу планируется в течение трех лет.

– В рамках заключенного трехлетнего контракта работы 
по благоустройству территории в строительный сезон шли с опережением 
графика. При такой динамике завершенный объект мы можем получить уже 
в 2025 году, – рассказал заместитель главы администрации городского округа 
Краснотурьинск Александр Катаев.

За лето в парке построены прогулочные дорожки, заасфальтирован 
стадион, проложены кабели для организации уличного освещения 
и видеонаблюдения, начато строительство детской площадки. По окончании 
благоустройства в Парке горняков снова появится футбольное поле, 
баскетбольная, волейбольная и теннисная площадки с искусственным 
покрытием. Зимой они будут использоваться как площадки для игры 
в хоккей и катания на коньках. Оборудуют скейт-парк, детскую площадку 
и веревочный парк.

Строительство новогоднего городка на центральной площади 
Краснотурьинска начнется 9 декабря. Открытие зимнего городка 
состоится 28 декабря, он простоит до конца января следующего года. 
В этом году ледяной городок организуется при поддержке социального 
партнера компании «Полиметалл». В центре площади построят две 
ледяные горки с подсветкой. Горка «Домики» будет двухуровневой 
со скатами высотой 1 и 2 метра. Еще одну горку выполнят в виде печки 
с полутораметровой стартовой площадкой и пятиметровым скатом.
Новогодний городок украсят ледяные фигуры с подсветкой – 
Дед Мороз и Снегурочка, Баба-яга с избушкой на курьих ножках, 
ледяные деревья – фотозона с символом наступающего года, а также 
светодиодные фигуры, среди которых медведи, олени, сани с лошадкой, 
павлин и другие. Будут в городке и любимые жителями ледяная чаша-
ловушка со светодиодной подсветкой и большой замок-лабиринт.

ФОТОФАКТ

Парку горняков в Краснотурьинске не просто вернут былой облик, его 
кардинально преобразят 
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Фасад бывшей школы №38  

изменился до неузнаваемости,  

сейчас в здании приступили  

к внутренним работам
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